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■臨時職場統括委員会の審議事項について
本日の委員会では、昨年の11月から論議・検討をしてきたNTCJ

の労働条件変更について審議をしていただく。これまでの職場会で
の意見収集ならびに労使労働対策委員会への意見提起していた
だいたことに感謝申し上げる。今回は様々な労働条件のうち、60歳
以降の処遇見直し、資格手当の新設、地域限定社員制度の解消
について、一定の労使合意をみることができたため答申した。論議
の途中では、春闘の交渉期間とも重なり多忙であったが、4月から
2025年度の事業を進めるにあたり、なんとか答申にこぎつけられた。
我々の限られた資源、時間制約の中では、一度に全てを実現できる
わけではないが、一歩ずつでも労働環境を良くする、働きやすくする
ことにつながると考えている。

■労働環境を改善する政策を実現するために
今回の審議事項の背景である高年齢雇用継続給付の漸減廃
止だけではなく、税金や社会保障の体系、育児・介護休業法など、
我々の生活や働き方に影響する法律は国会で改定論議されてい
る。法改正によって良くなることも悪くなることもある。立場が変われば
見え方や感じ方が変わる。変わってから対処するのではなく、変える
論議に参画しなければ、後手、後手に振り回されることになる。働く者
の意見、生活者の意見が伝えられるシステム、そして、結果として意
見が伝わった政策の実現が必要である。そのために、来たる参議
院選挙において、電機連合として平戸航太さんを擁立する。これか
ら具体的な取り組みを進めていくので、組合員一人ひとりに協力して
いただきたい。

委員長あいさつ

審議事項は、全会一致で承認されました。
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議事録はこちら

廣瀬議長

■臨時職場統括委員会の審議事
本日の委員会では、昨年の11月

委員長
山本委員長

①「NTCJにおける労働条件について」の答申に関する件審議事項

3月25日に、臨時職場統括委員会を長岡京会場とTeamsのハイブリッド形式で開催しました。　
冒頭、山本委員長の挨拶のあと、各種議事の審議が行われました。

クリックすると選択ページが開きます

https://www.ntju.jp/wp/wp-content/uploads/2025/03/no.9_committee_temporary_20250325.pdf
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酒フェス

３月１５日（土）に、京都伏見酒フェスへ参加、そのあと昼食懇親
会を開催しました。当日は、寒の戻りで少し肌寒い天候でした
が、各自が京都伏見のえぇお酒18銘柄からお気に入りを探し
て試飲を楽しみました。昼食懇親会では、日本酒が当たる抽選
会と、サプライズゲストの登場で大いに盛り上がりました。

春のプチイベント

京都伏見

を開催しました！

・格安の会費でお酒や昼食をとることができて大変満足いたしました。（Sさん）
・MFCとJTのメンバーで同席食事ができて、意外に話が合いました。MFCはC棟６階にいて距離は近いのに普段話できない方と楽しい話がで
きて嬉しかったです。（Sさん）
・久しぶりに組合員同士の交流ができて良かったです。（Iさん）
・普段個人的にイベントに参加することがない為、組合主催でイベントを体験する事ができ、また、会社の方を知るきっかけになったり、美味し
いお食事や雰囲気を十分に楽しむ事ができました。ありがとうございました。（Tさん）
・今回、辛口/やや辛口/中口/甘口と5種の飲み比べをして、自分が日本酒のどのタイプが好きなのかがわかって、とても面白かったです。若い女
性社員の子たちとワイワイおしゃべりしながらランチできて、楽しかったです。サプライズゲスト泉議員ともお話できて嬉しかったです。（Iさん）

・組合のおかげで、伏見お酒フェスに参加することができ、様 な々伏見の日本酒を比較しながら、同僚と交流することが楽しかったです。ありがと
うございました。（Kさん）

ご参加いただいた方の感想



3

Azalea  2025.4.7

ご参加いただきました皆さま、ありがとうございました。NTJ労組では、今後もこういった
組合員同士のコミュニケーションの機会となるイベントを開催していく予定です。是非お気軽にご参加ください。

・京都に来て初めてイベントに参加しました。京都を知る良い機会でした。（Iさん）
・昼食の席で、隣席の方とお話ができ、いい交流ができたと思います。天候に恵まれなかったのが、残念でしたが、いろんなお酒が飲めて、楽し
かったです。（Oさん）
・久 に々「伏見の酒」の利き酒ができて楽しかった（Nさん）
・イベントはとても楽しかった。お昼ご飯も普段話をしたことが無い人とお話が出来て良かった。イベント後に伏見を散策し、月桂冠、黄桜、宝など
名前をよく聞く会社があの狭いエリアに集中していてとても驚いた。また伏見という土地や酒つくりの歴史にふれられて非常に勉強になった。
（Sさん）
・お酒が飲めない私も参加させて頂けランチも美味しくて組合員同士の交流の出来、とても楽しかったです。（Oさん）



七里 大介
電機連合京都

地方協議会事務局長
 （NTJ労組特別執行委員）
（PGU特別中央執行委員）

私たちも応援しています！

平戸航太さんは昨年の12月まで職場で仕事をしていまし
た。新人故に全く知名度がありません。平戸さんはこの国
を変えたいとの強い思いから自ら政治塾に入り、職場で仕
事をしながら昨年の衆議院選挙に挑戦しました。先の選挙
では悔しい思いをしましたが、信念を持った候補者です。こ
の悔しさを力に変えて頑張りますので、皆さんの支援をよろ
しくお願いします。

2025年1月23日(木）の電機連合中央委員会に
おいて、平戸 航太（ひらど こうた）さんを来たる第
27回参議院議員選挙（2025年7月施行）におけ
る組織内公認候補に決定しました。
NTJ労組も組織を挙げて応援します。

山本 明広 
NTJ労組執行委員長

半導体のグローバル競争においては、一企業にとどまらず、
国レベルでも産業政策として民間企業をサポートする力が
必要です。私たちは国の政策スキームにも働く者の立場で
積極的に意見提起していますが、組織内に国会議員がいる
ことが政策実現の力になります。
NTJ労組では7月の参議院議員選挙で平戸航太さんを推
薦し、支援していきます。これから職場の組合員に対して、
平戸航太という名前と、政策について伝えていきたい。ぜひ
皆さんの協力をお願いします。

2025.2.28　連合京都
2025春季生活闘争・第27回参議院議員選挙勝利 総決起集会

2025.3.25
NTJ労組 臨時職場統括委員会

電機連合組織内公認候補

平戸 航太さんへの平戸 航太さんへの平戸 航太さんへの
サポーター登録をお願いします！サポーター登録をお願いします！サポーター登録をお願いします！

組合員の皆さんは、サポーターズカード（W
EB版）へのサポーター登録をお願します！

・支部名は空欄でOKです
・組合員本人と家族/親族（同居・別居）も
　できるだけたくさん、ご紹介ください！

サポーター登録はこちらから▶
https://pgu.or.jp/pgu_senkyo/1014wmrki/
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2025.4.7  第198号

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2024年8月号 ～ 2025年7月号

抽　　選 2025年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

今月のアンケート締め切り ２０25年4月30日（水）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

3月末に、日本の令和7年度の一般会計予算が成立しました。歳出が115兆1978億円。歳入のうち、収入が
86兆5507億円、公債が28兆6471億円。歳入全体の4分の1を公債が占めていて、いわば借金頼みという
構図です。令和7年度末の公債残高は、1,129兆円。桁が大きすぎてピンとこないのですが、一般家庭に置き
換えると、収入が866万円、支出が1,152万円。借金が1億1290万円です。このままで日本は大丈夫なの
か？　財政に切り込む勇気ある国会議員が現れることを願っています。

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

編 集
後 記

2 月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

□  ①ＮＴＪＵ 第9期 臨時職場統括委員会報告

□  ②京都伏見酒フェスを開催しました！

□  ③平戸 航太さんへのサポーター登録をお願いします！

□  ④2月経営概況

□  ⑤アンケート

Azalea  2025.4.7


